

Communiqué de presse du 18 juin 2020

Mannschafts-Landesmeister steht fest: Diddeleng gewinnt die BDO TT League 2019/2020

In Abstimmung mit den drei Vereinen, die noch im Rennen um den Mannschafts-Landesmeistertitel in der BDO TT League geblieben waren (Diddeleng, Houwald und Berbuerg) wurde die Play-Off-Runde abgebrochen und nicht gewertet

Die Mannschaft von Diddeleng erhält auf Grundlage der Abschlusstabelle der BDO TT League nach den Hin- und Rückspielen der Qualifikationsrunde den Titel des Mannschafts-Landesmeister, so die Entscheidung des Comité Directeur in seiner Sitzung vom 17. Juni 2020.

	Mannschaft	Punkte	Sp.	gew.	unent.	verl.
1	Diddeleng 1	39	14	12	1	1
2	Houwald 1	34	14	8	4	2
3	Hueschtert-Folscht 1	33	14	7	5	2
4	Berbuerg 1	28	14	5	4	5
5	Union 1	26	14	5	2	7
6	Eiter-Waldbriedemes 1	25	14	5	1	8
7	Rued 1	20	14	1	4	9
8	lechternach 1	19	14	2	1	11

Außerdem wird noch einmal darauf hingewiesen (Entscheidung des CD vom 15.04.2020), dass für die kommende Saison 2020/2021 mit den Aufsteigern Briddel und Lénger insgesamt 10 Mannschaften in der BDO TT League antreten werden, wobei für die darauffolgende Saison wieder auf 8 Mannschaften übergegangen wird. Die aktuell noch unbekannt internationalen Termine führen dazu, dass derzeit noch keine Details zum Spielsystem der BDO TT League festgelegt werden können.

Neben der höchsten nationalen Spielklasse sind aber auch noch andere Meisterschaften von der Covid-19-Krise betroffen.

Die Meisterschaft der Cadets-Mannschaften musste nach der zweiten von drei Teiltrunden abgebrochen werden; der Titel geht in dieser Kategorie an die Mannschaft von Bartreng, der zweite Platz an Lénger und die Bronzemedaille an Diddeleng.

Die Meisterschaften der Alterskategorien Jeunes und Minimes, die ausfallen mussten, werden mit weniger zugelassenen Mannschaften noch vor den Sommerferien durchgeführt, falls ausreichend Mannschaften gemeldet werden. Unter Berücksichtigung des FLTT-Schutzkonzepts soll den jungen Spielerinnen und Spielern die Möglichkeit nicht vorenthalten werden, den Landesmeistertitel zu gewinnen. In diesem Sinne sollen auch die individuellen Landesmeisterschaften der Jugendkategorien im Herbst nachgeholt werden.

